

Arche News 02 | 2024

Das Info-Magazin des Arche Noah Teneriffa e.V. Ausgabe 02 | 2024

Welpen über Welpen

Leider mussten wir in den letzten Monaten wieder viele Welpen aufnehmen. Den Anfang machten **sieben Hundekinder**, die an einem **Glascontainer** ausgesüßt wurden. Anwohner hörten ihr ählerliches Wimmeln und riefen uns an. Wir fuhren direkt los und sammelten die Welpenkinder ein. Sie waren nur wenige Wochen alt, konnten aber glücklicherweise schon selbständig ihren Welpenbrei fressen.

Nur zwei Tage später brachten wir sie jedoch als Notfall in die Tierklinik, denn sie hatten Fieber, Durchfall und saßen ganz apathisch in der Ecke. Wir belüchelten das Schlimmste und bebauten. Bitte bleibt nicht schon wieder der gefährliche Parvovirus! Das wäre der Supergau gewesen.

enthalten wieder einmal an unsere Tierarbeitskollegen. Zu allem Überfluss wurde dann auch noch von Tag zu Tag klarer, dass die Kleinen gewisse „Kampfhunde“-Gene in sich trugen. Deshalb haben wir schließlich unsere Freundin Adriana von Brigada Animalista um Verbringen. Die verbliebenen zwei Hundekinder und ihre Mama waren zu scheu, um die Kameras nicht heranzukommen. So versuchten wir schließlich unser Glück. Zwei Tage verbrachten wir dort, um zunächst die zwei überstapelten Welpen einzuladen. Unsere Mitarbeiterin Marlen knoch sogar tief in die Höhle hinein, um die zwei zu lassen zu kriegen. Aber auch sie hatte keine Chance. Die Kleinen zogen sich in ihre Panik immer tiefer in den dunklen Kanal zurück. Erst mit unserer Leberdialle und lockern Futter konnten sie am dritten Tag gefangen werden. An die Handmutter gab es jedoch kein Herankommen. Sie war bzw. ist nicht nur extrem scheu, sondern auch wahnsinnig schlaue. Mit Leberdialle scheint sie sich auszukennen. Wir haben sie mit der Kamera beobachtet und müssen ihr eigentlich schmerzhaft unseren Respekt zollen. Entweder geht sie gar nicht in die Falle oder sie stolziert in Sekundenschnelle die Futtertröschle und rennt mit ihr davon, bevor der Auslöser der Falle überhaupt reagieren kann.

Impressum:
Tierschutzverein Arche Noah Teneriffa e.V.
Obweggen 10, 64625 Bensheim
Telefon: +49 6251 66111
Telefax: +49 6251 66111
E-Mail: info@arche-noah.de
www.arche-noah.de
Vertretungsberechtigter Vorstand:
Elmar Lübchzer (Vorsitzender), Daniela Lübchzer,
Tobias Lemke, Anna Bannier
Registernummer: AN 53660
Spendenkonto: Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE 25 05 05 0001 0100 00
BIC: HELF3333HAN
Layout und Produktion:
DRACH Print Media GmbH, Darmstadt
www.drach.de

Liebe Tierfreunde!
Vielen Dank für Ihre enorme Anteilnahme an Rias' Schicksal. Der Podenco-Rüde aus der letzten Ausgabe hat viele von Ihnen direkt ins Herz getroffen. Es geht ihnen so weit gut, inzwischen konnte er sogar sein Normalgewicht erreichen. Das schaffte er auch dank Ihnen, dafür bedanken wir uns sehr! Welche weiteren Tiere den Weg zu uns fanden – und noch vieles mehr – lesen Sie in dieser Ausgabe.

Die neuen Arche News sind da!

Liebe Tierfreunde!

In den letzten Monaten mussten wir viele Welpen aufnehmen. Einige von ihnen wurden aus einer Höhle gerettet, andere wieder einmal aus dem Müll. Aber auch der 14-jährige Moncho fand den Weg zu uns und darf seinen Lebensabend nun in der Finca verbringen.

Unserer lieben Seniorhündin Dumba-Kira war es nicht mehr vergönnt, auf ihre alten Tage noch ein Zuhause zu finden – ihren Vermittlungsauftrag finden Sie ebenfalls in den aktuellen Arche News. Leider ist sie aber kurz nach Redaktionsschluss verstorben. Das ganze Team trauert um diese wundervolle Hundeseele.

Außerdem berichten wir über das leidvolle Leben der Straßenkatzen auf Teneriffa sowie Neuigkeiten in eigener Sache: künftig sind keine Spendenaktionen auf Facebook und Instagram mehr möglich. Ein schwerer Schlag für alle gemeinnützigen Organisationen!

Dies und noch einiges mehr lesen Sie in der aktuellen Ausgabe.

Arche News 2/2024

Wir wünschen Ihnen ein tolles, langes Wochenende und einen guten Start in den Sommer.

Herzliche Grüße von Ihrem Arche Noah Teneriffa Team

[Ja, ich spende!](#)



Tierschutzverein Arche Noah Teneriffa e.V.
Obergasse 10 • 64625 Bensheim
Tel.: +49 6251 66117 • Fax: +49 6251 66111
E-Mail: info@archenoah.de • www.archenoah.de

Vertretungsberechtigter Vorstand:
Elmar Lobüscher (Vorsitzender), Daniela Lobüscher, Torsten Lembke, Anna Branner
Registergericht: Amtsgericht Darmstadt, Registernummer VR 20680

Spendenkonto: **Bezirkssparkasse Bensheim**
IBAN: DE80 5095 0068 0001 0108 00 • BIC: HELADEF1BEN

Machen Sie einen Arche-Hund oder eine Arche-Katze einen Tag satt
mit einer Futterspende über Feed a dog oder Feed a cat:



Unterstützen Sie uns jetzt durch Ihre Online-Einkäufe - ohne Extrakosten!
Einfach über folgenden Link shoppen:



oder stöbern Sie in unserem [Wunschzettel!](#)

Rechtlicher Hinweis:

Sie erhalten diese Nachricht, weil Ihre E-Mail-Adresse bei uns registriert ist. Wenn Sie keine Nachrichten mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte hier:

[Abmeldung Newsletter](#)

